
 ２学年だより 
  

 

 

「ゴールデンウィーク」明け、最初の行事は・・・ 

オーケストラ鑑賞教室でした！！  
    

 

５連休明けの５月７日（火）に、オーケストラ鑑賞教室のため、上野の東京文化会館に出かけました。プロ

グラムはビゼー、ベートーベン、スメタナ・・・といった、よく耳にする作曲家の曲が多く含まれており、プロ

のオーケストラ（東京都交響楽団）の素晴らしさを堪能することができました。連休前の音楽の時間にオー

ケストラで使用される楽器や鑑賞する曲についての学習をしましたが、解説者の朝岡 聡さんがさらに詳

しく解説をしてくださったので、鑑賞する上でイメージがしやすかったのではないでしょうか。 

    

 

 

 

 

 

 

 

アンコールは、ヨハンシュトラウス 1世の「ラデツキー行進曲」で締めくくられました。指揮者の呼びかけで

一緒に手拍子をして演奏に加わることもできました。フィナーレにふさわしくダイナミックで迫力のある演奏

で、終わった瞬間には拍手喝采でした。みんなの満足げな表情が印象的でした。 

感想文の中には「コントラバス、大きい！！」「鳥肌がたちました。」「アンコールがすごく素敵で、気持ちが

よかったです。」・・・とありました。ライブで本物に触れることは、映像やＣＤでは決して得ることのできない

臨場感と迫力、心が震えるほどの感動体験ができることだと思います。オーケストラの生演奏を初めて聴く

人もいたことでしょう。ライブ演奏でないと味わえない大迫力の演奏を聴くことができた、実り多い有意義な

時間となりました。 
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         運動会練習 本格的に！！ 
中間考査も終わり、５月２７日（土）の運動会に向けて本格的に練習が始まりました。実行委員は立候補で

決まり、「学校やクラスのために頑張ろう」「みんなの役に立ちたい」と

いう気持ちも持っている人がいて、誇らしく思います。行進やラジオ

体操の練習に加え、学年種目の「大縄飛び」の練習も始まりました。回

数を多く跳ぶことが難しく、苦労しています。それでもあきらめずに

並び方や回し手を変えるなどの工夫をして練習に取り組んでいます。

１回目の練習より２回目の練習の時の方が跳べる回数が増え、「せー

の！」という大きな声が校庭に響き渡っています。まだまだ、多くの

回数が跳べていませんが、あきらめずに練習を重ねれば、もっともっ

と跳べるようになります。しっかり練習に取り組み、２年生のパワーを

発揮してください。 

 

【 運動会実行委員 】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 よろしくお願いします！！ 

髙井先生が５月１５日より育児休業となり、〇〇〇〇先生が着任されました。また、教育実習生の〇〇〇〇先生も 

来ています。短い期間ですが、どうぞよろしくお願いします。 

せーの！ 

１・２・３・・・

５・・ 

１組  〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇〇さん、〇〇 〇〇さん 

２組  〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇〇さん 

３組  〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん       

こんにちは。〇〇〇〇で

す。担当教科は社会で

す。皆さんの学習・学校

生活が充実したものにな

るよう尽力します。よろ

しくお願いします。 

教育実習でお世話になりま

す〇〇〇〇です。教科は理

科で 1年生の授業を担当さ

せていただきます。また担

当クラスは 2年１組です。

皆さんとたくさん話してい

きたいと思います。３週間

よろしくお願いいたします 

美しいラジオ体操を目指して！ 


